
ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINAIRIA  26 DE FEBRERO DE 2014  

JUNTA DIRECTIVA: 

Presidenta: Yolanda Sánchez  Rodríguez 

Vicepresidenta: Mercedes Roig Gavidia 

Secretaria: Maya Ávila LLuch 

Tesorera: Maite Soriano 

Vocales: Sole, Vero, Angelines, Deme, Eva,  Mª Dolores. 

Orden  del día:  

          -Lectura y aprobación del acta anterior 

          -Información últimos consejo 

          -Información reunión con el Ayuntamiento 

          -Información Actividades Extraescolares 

          -Balance Económico 2012/2013 

           -Ruegos y preguntas. 

Empezamos en segunda convocatoria a las 19:15 

Asistentes: 12 socios 

1.-Se lee el acta de la asamblea anterior y se aprueba. 

2.-Se informa de los últimos consejos: 

Día 7 de Noviembre, se aprueba la P.A.T. (plan de acción tutorial) y la P.A.G. ( Plan General de 

Actuación), la Yolanda comenta que si alguien está interesado en leerlos los ha traído. 

Día 10 de Diciembre, se revisa y aprueba el análisis de los resultados de la Evaluación 

Diagnóstica del curso 2012/2013 y las propuestas de mejora.  

Se comenta que las pruebas se realizan desde hace 5 años y se evalúan a 4º y6º. Los resultados  

han empeorado con respecto al año anterior y una de las posibles causas es el aumento de 

ratio  según argumenta el centro. 

Día 6 de febrero, aprobación del Balance económico del centro, año 2013. 

- Consejería tiene pendiente algunos pagos del último trimestre pero el balance indica que a 
fecha del 31 de diciembre 2013 hay un superávit de 49150,39€. 

 



3. Aprobación, si procede, del presupuesto económico del centro, año 2014. 

4. Balance económico del comedor, 1er trimestre  del curso 2013-2014. 

- Se pide que se intente bajar el precio del menú, y que el menú sea más equilibrado. 

5. Informe de resultados académicos de la 1ª evaluación, curso 2013-2014. 

- En general los resultados son bastante aceptables, hay que destacar que la asignatura de  

Inglés y Conocimiento del medio presentan mayor número de suspensos en comparación con  

el resto de asignaturas, esto es muy notorio en 6º de primaria. De todas formas esto es la 1ª  

evaluación y hay que ver el desarrollo del curso. 

6. Informe de convivencia del centro 1er trimestre cursos 2013-2014. 

7. Revisión PGA, 1er trimestre curos 2013-2014. 

- Se incluyen varias actividades tales como la excursión al Circo del aula de educación especial. 

8. Revisión del PAT 1er trimestre, curso 2013-2014. 

9. Propuesta de modificación PGA, curso 2013-2014. 

10. Ruegos y preguntas. 

- Al observar el superávit del Balance económico del centro, el sector de padres propone que  

los niños no paguen la actividad del teatro de inglés (3€) y lo pague el centro. La dirección  

contesta  que tiene que preguntar a Consellería para ver si puede hacerlo. 

 

3.- Información reunión con el Ayuntamiento el 16 de Diciembre del 2013, nos reunimos, el  

AMPA del Colegio,  el APA del Instituto, directores del Colegio y del Instituto y Ayuntamiento  

para  realizar un calendario de charlas dirigidas a padre y alumnos. 

Las charlas propuestas para padres son: 

 Ciberbulling, educar en la igualdad y  TDH, ésta última está pendiente de fecha y sitio. 

Para los alumnos: 

Consumo de drogas y alcohol y Riesgos de internet. 

 



4.-Actividades Extraescolares: 

Al  inicio de curso se presentaron 10 actividades: 

Inglés, Mecanografía, Iniciación a la lectura e Inteligencia emocional, estas no se llegaron hacer  

por falta de niños. 

Batucada, se empezó pero en Noviembre se tuvo que dar de baja por falta de niños. 

Y Gimnasia rítmica, Baile, Patinaje, Futbito y Manualidades, siguen. 

5.-Balance económico 2012/2013: 

A fecha del 31 de Agosto del 2012 hay en la cuenta de la asociación 3.670´52€. 

Los ingresos por las actividades son de 904,93€,  y por las cuotas son de 4024,09€ .   

Hay que pagar 2580€ de aportación al cole, 1300€ por las agendas y 1126,88€ por la fiestas fin 

de curso, así quedaría un saldo de 90€ . Aunque ha día de hoy hay beneficios. 

Comentar que antes se pagaba a mes vencido y por el problema de las devoluciones ahora se 

hace antes, del 10 al 15 de cada mes por eso el mes de enero y febrero se han cobrado doble 

para hacer el ajuste. 

Tema devoluciones y domiciliaciones que la gente se sensibilice ya que las devoluciones 

cuestan dinero y siempre hay gente que no paga. 

6.- Ruegos y preguntas 

 

Una madre comenta con respecto del inglés, si este resultado se ha dado en todo los ciclos o 

sólo en el de 6º. Protesta porque ha cambiado la profesora y  el método y han bajado las 

notas. 

Trini y Eva le proponen hablar con la profesora y que igual es solo problema del ciclo. 

Una madre contesta que ya han ido hablar y varias veces con la profesora. 

Un padre comenta que el nivel académico está “estipulado”  pero como padres podemos 

intentar ayudar  haciéndoles que vean dibujos en ingles, por ejemplo. 

 Un padre también comenta en hacer una lista de moroso, pero Eva le contesta que eso no se 

puede hacer por la ley de protección de dato, pero que se tiene en cuenta y ya no se les deja 

apuntarse a ninguna actividad. 

Un padre  pregunta  cómo se evalúa la calidad de las charlas. 

Merche contesta que la idea es informativa y  no se suele pasar evaluaciones. NO se evalúan 

por el AMPA si no que se autoevalúan la gente que viene a dar las charlas y no todas/os. 



Una madre comenta que el mantenimiento del colegio se debe de hacer fuera del horario 

lectivo 

Angela contesta que se toman las medidas pertinentes. 

Deme comenta que se están tomando las medidas pero que sí se han dado casos. 

Una madre protesta que no hay suficientes profesores en el patio 

Angela le responde que hay 6 en el patio de arriba y 6 en el de bajo 

Una madre comenta que hay muchos pero que no vigilan y qué sucede si hay niños que sufren 

de acoso. 

Se le responde que eso es un tema muy delicado y debe ser confidencial, que debe seguir el 

protocolo, hablar con los maestros y con la comisión de convivencia. 

 

Se termina la sesión a las 20:45. 

  

 

 

 


